



ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ

12/2008

ISSN 0320-8168

**Научно-
информационный журнал**
Издается с сентября 1994 г.
(с января 1919 г. выходил
под названием
«Вестник статистики»)

Учредитель
Федеральная служба
государственной
статистики

Главный редактор
В.В. Князев

**Заместитель
главного редактора**
В.П. Шулаков

Редакционная коллегия:
И.К. Беляевский,
В.П. Божко,
Л.М. Гохберг,
И.И. Елисеева,
М.Р. Ефимова,
А.П. Зинченко,
Ю.Н. Иванов,
С.Д. Ильенкова,
Б.Т. Рябушкин,
В.М. Симчера,
А.Е. Суринов,
И.С. Ульянов,
Г.И. Чудилин,
А.Ю. Шевяков

Редакция:
Ответственный секретарь
Н.Н. Титова

Ведущий научный редактор
В.А. Будыкина
Компьютерная верстка:
Л.П. Соколова,
А.Н. Шулакова

Адрес: 107450, Москва,
ул. Мясницкая, 39, стр. 1
Телефон: 607-48-90
Телефакс: 607-48-82

E-mail: voprstat@mtu-net.ru
<http://www.infostat.ru>

Позиция Учредителя
и Редакции
необязательно совпадает
с мнением авторов
Перепечатка материа-
лов только по согла-
сованию с Редакцией

Журнал
зарегистрирован в
Комитете Российской
Федерации по печати.
Регистрационный
номер 012312

В НОМЕРЕ:

АКТУАЛЬНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ РАЗВИТИЯ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ

- Реформирование российской статистики в интересах гражданского общества и государства. **В.Л. Соколин**..... 3
- О совершенствовании статистического инструментария для организации в 2009 году федеральных статистических наблюдений. **И.И. Кондратьева, С.И. Борисова**.. 13

ВОПРОСЫ МЕТОДОЛОГИИ

- Методологические проблемы сбора сведений по статистике здравоохранения от лечебно-профилактических учреждений. **О.И. Антонова, Т.М. Максимова, Е.В. Огрызко**..... 17
- Об организации статистического наблюдения за субъектами малого предпринимательства торговли. **М.А. Сабельникова**..... 21

ФАКТЫ, ОЦЕНКИ, ПРОГНОЗЫ

- Современная демографическая ситуация в Российской Федерации (*по материалам Росстата*)..... 30
- Статистический анализ продовольственной безопасности субъектов Российской Федерации (*по материалам Оренбургстата*)..... 36
- Нижегородское село: социально-демографический потенциал и перспективы развития. **Г.П. Полякова**..... 43

СТАТИСТИКА И ОБЩЕСТВО

- О лекции Энрико Джованини в ГУ - ВШЭ. **Н.Н. Вуколов**..... 50
- Качество жизни в статистических показателях социально-экономического развития. **А.А. Мироедов**..... 53

НАУЧНО-ИНФОРМАЦИОННЫЕ СООБЩЕНИЯ

- Применение доходного метода при оценке стоимости нематериальных активов. **Н.В. Хольцер**..... 59
- Информационная система управления равновесием предприятий. **А.М. Збарский**. 65

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

- Письма Н.С. Четверикова к В.И. Борткевичу. **А.Л. Дмитриев**..... 69

БИБЛИОГРАФИЯ

- Новые издания по статистике. **Н.С. Апарин**..... 76

ОФИЦИАЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ..... 77

- В Центральном Доме ученых РАН..... 49

ЖУРНАЛ «ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ» В 2008 ГОДУ

- Предметно-алфавитный указатель опубликованных статей и материалов (№ 1 - 12)... 83

CONTENTS

ACTUAL DIRECTIONS OF THE STATE STATISTICS DEVELOPMENT

- ◆ Reforming of the Russian statistics in interests of civil society and government. **V. L. Sokolin**..... 3
- ◆ Improving of statistical toolkit for organisation of federal statistical observations in 2009.
I.I. Kondratyeva, S.I. Borisova..... 13

QUESTIONS OF METHODOLOGY

- ◆ Methodological problems of the data collection on healthcare statistics from medical and prophylactic institutions. **O.I. Antonova, T.M. Maksimova, E.V. Ogryzko**..... 17
- ◆ Organisation of the statistical observation over small businesses engaged in trade.
M.A. Sabelnikova..... 21

FACTS, ESTIMATIONS, FORECASTS

- ◆ Modern demographic situation in the Russian Federation (*data of Rosstat*)..... 30
- ◆ Statistical analysis of food safety of regions of the Russian Federation (*data of Orenburgstat*).... 36
- ◆ Rural area of Nizhniy Novgorod region: social and demographic potential and prospects of development. **G.P. Polyakova**..... 43

STATISTICS AND SOCIETY

- ◆ About lecture of Prof. Enrico Jovanini in HSE. **N.N. Vukolov**..... 50
- ◆ Life quality and statistical indicators of social and economic development. **A.A. Miroedov**..... 53

SCIENTIFIC AND INFORMATIONAL MESSAGES

- ◆ Application of profitable method for intangible assets value estimation. **N.V. Holtser**..... 59
- ◆ Informational system of management of enterprises' stability. **A.M. Zbarskiy**..... 65

PAGES OF HISTORY

- ◆ Letters of N.S. Chetverikov to V.I. Bortkevich. **A.L. Dmitriev**..... 69

BIBLIOGRAPHY

- ◆ New statistical publications. **N.S. Aparin**..... 76

OFFICIAL DOCUMENTS..... 77

In the Central House of Scientists of RAS..... 49

«STATISTICAL STUDIES» JOURNAL IN 2008

- ◆ Subject-alphabet index of articles and materials published in 2008 (№ 1-12)..... 83

Редакция не имеет возможности вступать с читателями и авторами в переписку, рецензировать и возвращать не заказанные ею материалы.